

## LA MAESTRA PIERDE PISO Y SE LE ABRE PASO A GARZA OCHOA



Todo parece indicar que José Luis Garza Ochoa, diputado federal y dirigente del PRI de Nuevo León, será quien abandere a su coalición en la lucha por Guadalupe.

La dirigente del Partido del Trabajo (PT), Guadalupe Rodríguez, perdió piso al rechazar la coalición Seguimos Haciendo Historia en Nuevo León que aglutina al Partido Verde Ecologista de México (PVEM), PT y Morena.

Nos aseguran que la maestra Lupita no está de acuerdo en varios puntos de la alianza, lo que la llevó a tomar la decisión de rechazar este acuerdo, a pesar de que su esposo **Alberto Anaya**, dirigente nacional de este instituto político, sí lo avala.

Entre las inconformidades de Guadalupe, nos dicen, destaca que quiere, a como dé lugar, postular a **Pedro Martínez** para la alcaldía de **Zuazua**, pero para los morenistas, simplemente no hay posibilidades, debido a que lo consideran impresentable.

Nos dicen en Morena que esto no es solo por las irregularidades detectadas en su gestión como alcalde, sino por la desaparición de lo recaudado del impuesto predial de los ciudadanos.

Otro de los desacuerdos de la maestra es con Édgar Salvatierra, el dirigente del Partido Verde, quien sumó al exgobernador Jaime Rodríguez "El Bronco" como operador para 2024.

Por cierto, habrá que reconocer la astucia de la morenista Viridiana Lorelei Hernández, quien convenció a **Silvano Garay**, jurídico del PT, para que firmara y con ello consolidar la coalición.

## SE LE ABRE PASO A GARZA OCHOA

Ahora que los dirigentes del PRI, PAN y PRD registraron la coalición "Fuerza y Corazón por Nuevo León" se acordó que el partido tricolor será quien decida al candidato para la alcaldía de Guadalupe.

Con ello se demuestra que José Luís Garza Ochoa, diputado federal y dirigente del PRI de Nuevo León, será quien esté al frente de esta coalición en este municipio que, sacando fuera de la ecuación al PAN, pinta para ser muy competido, con altas posibilidades de alternancia.

Aunque existe confianza en que Garza Ochoa puede retener este municipio para el PRI, lo cierto es que se enfrentará a un duro competidor, **Héctor García**, quien va por **Movimiento Ciudadano** y tiene adeptos de priistas.

Y ni qué decir de Morena que, en las figuras de **Arturo Benavides** o **Tomas Montoya** pudieran pintar de guinda este municipio, aunque, nos dicen que este último tendría ventaja por la estructura municipal construída ahora que estuvo al frente del **DIF** durante la administración de la priista **Cristina Díaz,** su madre.